

Bupati Barru Hadiri Rakor Bersama Pj Gubernur Sulsel

Mahmud Kaci - BARRU.JURNALNASIONAL.CO.ID

Jan 12, 2025 - 06:04



Makassar, Suara Daerah.CO.ID - Bupati Barru Ir. H. Suardi Saleh, M. Si mengikuti Rapat Koordinasi (Rakor) Forum Koordinasi Pimpinan Daerah (Forkopimda) Sulawesi Selatan dan Bupati/Walikota serta Kepala Instansi Vertikal.

Rakor yang dipimpin langsung Pj. Gubernur Sulawesi Selatan Prof. Dr. Ir. Fadry Djufry, M.Si. berlangsung di Ruang Rapat Pimpinan, Kantor Gubernur Sulawesi Selatan, Makassar, Jumat/10/1/2025.

Dihadapan Kepala Daerah Se- Sulawesi Selatan, Pj. Gubernur Prof Fadry Djufry mengemukakan poin-poin penting dalam arahan bapak Presiden Prabowo Subianto yakni, memperkuat koordinasi dan sinergi antara pemerintah pusat dan daerah.

Poin lainnya adalah kestabilan politik dan keamanan, ketahanan pangan dalam rangka mengatasi ancaman krisis pangan, ketahanan energi, hirilisasi, perumahan dalam rangka menyediakan hunian layak bagi masyarakat serta makanan bergizi.

“Rakor hari ini dalam rangka menindak lanjuti Asta Cita Presiden RI Prabowo Subianto serta arahnya pada Rakornas antara pemerintah pusat dan pemerintah daerah untuk mewujudkan percepatan pembangunan khususnya di Sulawesi Selatan”, katanya.

Pada Rakor yang mengusung tema, Sinergitas Akselerasi Pembangunan Sulawesi Selatan Tahun 2025, Prof Fadry yang baru beberapa hari menjabat Gubernur Sulsel itu, menerangkan progres inflasi month to month bulan Desember 2024 yang berada di 0,38% n 10 komoditas yang dominan memberi andil.

“Saya minta semua Instansi untuk melaksanakan program prioritas nasional sesuai arahan Presiden RI Prabowo serta untuk mendukung pertumbuhan nasional dengan target pertumbuhan 8%”, harap dia.

Sementara pada sesi tanya jawab, Bupati Barru Suardi Saleh menanggapi Surat Edaran Bersama Menteri Keuangan dan Menteri Dalam Negeri tentang Tindak Lanjut Arahan Presiden Mengenai Pelaksanaan Anggaran Transfer Ke Daerah Tahun Anggaran 2025.

“Akibat dari ketentuan untuk tidak melakukan proses pelelangan dan penandatanganan kontrak sebelum ada kepastian besaran dana cadangan dari pusat akan berdampak pada beberapa program stagnan dan tidak berjalan”, tandas Bupati.

Dirinya mengharapkan agar secepatnya ada kepastian dari Pemerintah Pusat terkait besaran dana cadangan untuk mempercepat akselerasi pembangunan didaerah dan ini sejalan tema rakor kita hari ini.

“Pemerintah Kab. Barru siap mendukung dan bersinergi serta mendukung program yang digagas Pemerintah Prov. Sulsel”, tutup Bupati

Hadir Wakil Ketua DPRD Sulawesi Selatan Yasir Mahmud, SE., M.Si., Wakapolda Sulawesi Selatan Brigjen. Pol. Nasri Sulaeman, S.I.K., MH., Sekretaris Provinsi Sul-Sel, Dr. H. Jufri Rahman, M.Si., Danlantamal VI Makassar, Brigjen. TNI Marinir, Wahyudi, Asdatun Kejati Sulsel, Ferry Tass, SH., MH. serta Asisten Teritorial (Aster) Kasdam XIV/Hasanuddin Kolonel Kav Eko Saptono, SE., MM.(*)